

## Pressemitteilung Nr. 019

19.02.2021

## Picobello 2021 entfällt – Stadt unterstützt private Müllsammelaktionen

Die landesweite Reinigungsaktion des Entsorgungsverbands Saar (EVS) in Zusammenarbeit mit den Kommunen wird in diesem Jahr pandemiebedingt nicht stattfinden. Dennoch sollen die Themen Abfallvermeidung, Mülltrennung und wilder Müll im Rahmen neuer EVS-Kampagnen-Angebote aktiv behandelt werden. Details darüber werden in Kürze auf der picobello-Webseite www.saarland-picobello.de veröffentlicht.

Die Stadtverwaltung Neunkirchen unterstützt weiterhin private Müllsammelaktionen unter Einhaltung sämtlicher Sicherheitsvorkehrungen. Wer also im kleinen, familiären Kreis (gemäß geltender Corona-Verordnung) Müllsammelaktionen durchführen möchte, bekommt von der Stadt dafür Handschuhe und Mülltüten bereitgestellt. Selbstverständlich wird der eingesammelte Müll auch umgehend vom Zentralen Betriebshof abgefahren, wenn die Aktionen vorher gemeldet werden. Wer eine Aktion plant, setzt sich telefonisch unter Tel. 06821 202-229 mit dem Amt für Umwelt, Brandschutz und Rettungswesen der Stadt in Verbindung.